

Moderne Logistik zum Anfassen

Anwenderzentrum der Hochschule Emden/Leer eröffnet

EMDEN Unter dem Motto »Best Practice für den Nordwesten« ist das neue Anwenderzentrum Logistik im »The Hub« Emden eröffnet worden. Rund 50 Gäste konnten sich ein Bild von modernen Logistiklösungen machen und sich zudem über neueste Bündnisse und Initiativen der Hochschule Emden/Leer informieren.

Im neuen Anwenderzentrum, das durch Prof. Dr. Dirk Schleuter initiiert wurde und vom Hochschul-Institut Logistik (HILOG) der Hochschule Emden/Leer unterstützt wird, wurde eine permanente Logistikausstellung untergebracht, in der die aktuellen Trends und Technologien in der Logistik gezeigt werden. »Anfassen und Ausprobieren sind hier ausdrück-



Die Besucher konnten sich in der Logistik-Ausstellung unter anderem ein Bild eines fahrerlosen Transportfahrzeugs machen.

Foto: Hochschule Emden/Leer

lich erwünscht«, wie Kelly einer Mitteilung erläuterte. lere Unternehmen aus der Region könnten sich dort ein

Bild davon machen, wie sich etwa moderne Transport- oder Lagersysteme in den Betrieb integrieren lassen. So wurden unter anderem eine digitale Montagelinie, der Einsatz von Augmented Reality, ein Exoskelett für ergonomisches Arbeiten oder auch ein fahrerloses Transportfahrzeug präsentiert.

Neben der Eröffnung des Anwenderzentrums stand auch die Vorstellung einiger Initiativen der Hochschule auf dem Programm. Das Bündnis »Innovatives Ostfriesland« möchte mit Unterstützung vieler regionaler Partner den Strukturwandel in Ostfriesland gestalten. Im Fokus stehen dabei neben der Logistik die Themen Wasserstoff, Systemsteuerung und Automatisierung. RZ